



ZERTIFIKAT
CERTIFICATE

Prüfbescheinigung
Testing Certificate

Registrier-Nr. / Registered No.: **3510.02794.P01**

Zeichen des Antragstellers <i>Reference of Applicant</i>	Antragsdatum <i>Date of Application</i>	Aktenzeichen <i>File Reference</i> 3510.02794	Prüfbericht Nr. <i>Test Report No.</i> 3510.02794.B01	gültig bis <i>valid until</i> 30.09.2025
---	--	---	---	--

Hiermit wird bestätigt, dass die nachfolgend genannte Firma regelmäßig die Qualitätsprüfungen der hergestellten WORLD Holzflachpaletten durch den TÜV Thüringen Anlagentechnik GmbH & Co. KG durchführen lässt. Es werden World Paletten nach „Gütenorm Typ 1“ und der „GS1 Typbeschreibung 99993“ auf folgende Merkmale geprüft:

This certification confirms, that TÜV Thüringen Anlagentechnik GmbH & Co. KG executes a qualitytest of WORLD wooden pallets made by the following company regularly. The World pallets are tested concerning the „Gütenorm Typ 1“ and the „GS1 Typbeschreibung 99993“, regarding those attributes:

- | | |
|-----------------------------|----------------------------------|
| - Kennzeichnung / Labeling | - Holzqualität / quality of wood |
| - Abmessungen / Measurement | - Verarbeitung / Machining |
| - Holzarten / type of wood | - Montage / installation |

Die Bewertung der ermittelten Messwerte erfolgt nach der UIC 435-2, Inspection report UIC Leaflet 435-2, 8th edition.
The assessment of the measured values occurs by the UIC 435-2, Inspection report UIC Leaflet 435-2, 8th edition.

Hersteller: Falkenhahn AG
Manufacturer name Auf der Hopfel, D-36419 Geisa OT Bremen

Erzeugnis, Typ: WORLD Europaletten / Holzflachpaletten
Product, type

Technische Beschreibung: WORLD Holzflachpaletten des Typ's 1 bzw. GS1 Typ's 99993 mit
Technical description den Abmessungen (L x B x H) 1200 mm x 800 mm x 144 mm

Prüfgrundlagen: „WORLD Pallet Gütenorm Typ 1“;
Tested according to „GS1 Standards, Typbeschreibung Flachpaletten aus Holz, Typ 99993“; UIC 435-2

Dieses Zertifikat berechtigt nicht zur Führung eines Prüfzeichens oder des Logos des TÜV Thüringen. Eine Veröffentlichung dieses Zertifikates ist ohne schriftliche Genehmigung der Prüfstelle nicht gestattet.
The certification does not authorize the use of a test mark or the TÜV Thüringen logo. The publication of this certification requires a written permission.

Arnstadt, 15.02.2024

TÜV Thüringen Anlagentechnik GmbH & Co. KG
Prüfstelle für Gerätesicherheit
Ichtershäuser Str. 32
99310 Arnstadt
Tel.: 03628 / 598 370
Fax: 03628 / 598 371
gs@tuev-thueringen.de
Prüflaboratorium u. Zertifizierungsstelle




Andre Röhn
Sachverständiger / Expert